
 

 

 

４年ぶりに開催できました。どのくらい来園者があるのか、混雑はし

ないのか等、不安を抱えてのフェスタでした。しかし、参加した方の笑

顔をあちらこちらで見ることができ、「楽しかった」「面白かったです」

という声もたくさんいただき、とても嬉しかったです。 

おかげさまで、大成功のひまわりフェスタ 

でした。ありがとうございました。 

 

各コーナー、大盛況でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


